## Le Président de la Bolivie salue le Groupe de Puebla



La Paz, 31 juillet (RHC) Le président de la Bolivie, Luis Arce, a salué aujourd'hui le Groupe de Puebla à l'occasion du troisième anniversaire de la création de ce forum politique réunissant des dirigeants et des universitaires en faveur du développement de la pensée de gauche en Amérique latine.

"Nous saluons le @ProgresaLatam pour son 3ème anniversaire. Nous réaffirmons notre profond attachement aux idéaux d'égalité et de progrès pour nos peuples d'Amérique latine qui, aujourd'hui plus que jamais, doit être à l'avant-garde de la production alimentaire, face à la crise qui frappe le monde", a écrit le président sur Twitter.

Ce mécanisme d'articulation de la pensée et de promotion de l'intégration continentale est formé de 57 dirigeants, deux présidents en exercice, 10 anciens dirigeants et la présence de dirigeants de 17 pays, entre autres. L'univers d'action du Groupe est centré sur les travaux du Conseil latino-américain pour la justice et la démocratie, du Groupe parlementaire ibéro-américain et du Comité académique.

Parmi les membres les plus importants du forum figurent les présidents Alberto Fernández et Luis Arce, d'Argentine et de Bolivie, respectivement, et d'autres dirigeants politiques tels que les anciens présidents Rafael Correa, Lula da Silva, Evo Morales, José Mujica, Fernando Lugo, Ernesto Samper et Dilma Rousseff. (Source Prensa Latina)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/295105-le-president-de-la-bolivie-salue-le-groupe-de-puebla}{puebla}$ 



Radio Habana Cuba